



PT JAKARTA TOURISINDO
Jl. Letjen Soeprapto no 62.
Cempaka Putih, Jakarta Pusat
DKI Jakarta, Indonesia

JXB dan Kejar Durasi Hadirkan Pengalaman Nonton Bioskop Unik di Rooftop Jakarta Creative Zone

Jakarta, 5 Maret 2024 - PT Jakarta Tourisindo (Perseroda)/ Jakarta Experience Board (JXB) dan Kejar Durasi berkolaborasi menghadirkan fasilitas yang memberikan pengalaman nonton bioskop yang unik dan romantis. Proyek ini berlokasi di Rooftop Jakarta Creative Zone Riverview by JXB, yang memberikan pengunjung pemandangan indah kota Jakarta dari ketinggian. Suasana yang intim dan romantis akan membuat pengalaman menonton film semakin istimewa dengan orang-orang terdekat.

Pada bioskop Kejar Durasi dengan JXB ini, pengunjung akan disuguhkan dengan konsep *private* yang eksklusif dan dekorasi romantis. Ruangan terbuka yang nyaman dan fasilitas makanan ringan yang tersedia membuat pengalaman menonton film semakin berkesan. Para pengunjung dapat menikmati film-film seru sesuai dengan jadwal yang ada.

Untuk bisa menikmati pengalaman menonton film di bioskop ini, para pengunjung wajib melakukan reservasi terlebih dahulu. Tersedia beberapa pilihan paket yang bisa dipilih sesuai dengan jumlah orang, mulai dari paket berdua hingga paket berenam, dengan harga yang terjangkau dan fasilitas yang lengkap. Berikut adalah daftar harga dan paket yang tersedia:

- Paket Berdua: Rp 225.000 (akses rooftop 2 jam 45 menit untuk satu film dan free flow snacks)
- Paket Berempat: Rp 450.000 (akses rooftop 2 jam 45 menit untuk satu film dan free flow snacks)
- Paket Berenam: Rp 675.000 (akses rooftop 2 jam 45 menit untuk satu film dan free flow snacks)

Selain menikmati film dengan paket yang tersedia, pengunjung juga memiliki pilihan untuk menambahkan paket dekorasi tambahan, paket makan malam, bahkan paket ulang tahun yang dapat disesuaikan dengan kebutuhan acara pengunjung. Setiap harinya bioskop Kejar Durasi ini buka mulai pukul 18.00 hingga 24.00 WIB. Jadi, pengunjung bisa menonton film yang diinginkan sambil menikmati pemandangan malam Kota Jakarta yang penuh gemerlap cahaya dan menambah romantis suasana.

Kolaborasi ini diharapkan dapat menambah daya tarik pariwisata Kota Jakarta yang mendorong minat kunjungan warga lokal maupun turis.